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IN PRIMO PIANO: 

  
 L’impegno della Vezzali per la ripartenza dello sport: nuovi protocolli 

per palestre e piscine 

 Continua la favola di Messias, il suo esordio fu con l’Uisp Torino  

 Emmanuelle Bonnet, rieletta co presidente FSGT 

 Fisco e Terzo settore: oggi il webinar in collaborazione con Il Sole 24 

ore  

 Il pubblico agli Europei: tutto nelle mani di Draghi 

 Coni: primarie per atleti e tecnici 

 

 

LE ALTRE NOTIZIE: 

 

 

 Troppo razzismo in rete, i club pensano di chiudere i social 

 Rivoluzione in sella, l’anno della pandemia ha dato un’impennata 

alle due ruote in tutta Italia 

 Maria Chiara Carrozza alla guida del CNR “La ricerca è lotta alle 

disuguaglianze”  

 Nati per camminare, l’iniziativa che fa muovere 13mila bambini di 

tutta Italia 

https://www.ilmessaggero.it/politica/riapertura_palestre_vezzali_cosa_dice-5893431.html
https://www.ilmessaggero.it/politica/riapertura_palestre_vezzali_cosa_dice-5893431.html
https://www.calciomercato.com/news/crotone-la-favola-di-messias-e-il-bello-e-che-non-e-ancora-finit-80768
https://www.lequipe.fr/Tous-sports/Actualites/Emmanuelle-bonnet-oulaldj-reelue-co-presidente-de-la-fsgt/1241578
https://www.youtube.com/watch?v=7cUYlQIMF3c
https://www.youtube.com/watch?v=7cUYlQIMF3c
http://www.vita.it/it/article/2021/04/12/maria-chiara-carrozza-alla-guida-del-cnr-la-ricerca-e-lotta-alle-disug/158967/
http://www.vita.it/it/article/2021/04/12/maria-chiara-carrozza-alla-guida-del-cnr-la-ricerca-e-lotta-alle-disug/158967/


 

 

 

 

 

UISP DAL TERRITORIO 

 

 

 

 Uisp Manfredonia, il video conclusivo dell’incontro on line 

“Rifioriamo con lo sport”; Uisp Sassari, Sardegna in zona rossa 

restiamo in movimento anche a casa; Pallacanestro Uisp 

Varese, nuova puntata di “Overtime”; Uisp Pisa, gli esordienti 

dell’asd nuoto 2003; Basket Uisp Bologna, ricostruire le 

relazioni interpersonali, pensando alla ripartenza; Uisp Treviso 

Belluno, nuova puntata su Valdo tv Di “Attività motoria per noi 

di una certa età”; Uisp Roma TV, mercoledì il webinar “L’arte 
dello stare insieme”; Uisp e tutte le notizie, iniziative, interviste 

e attività dai comitati territoriali Uisp 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://fb.watch/4R06HvlCDb/
https://fb.watch/4R06HvlCDb/
https://fb.watch/4R0pI-1_4A/
https://fb.watch/4R0pI-1_4A/
https://fb.watch/4R0AVPMv7r/
https://fb.watch/4R0AVPMv7r/
https://fb.watch/4R1tmvlnHP/
https://fb.watch/4R1tmvlnHP/
https://fb.watch/4R9jkqS2G3/
https://fb.watch/4R9jkqS2G3/
https://fb.watch/4Rb46-5DhX/
https://fb.watch/4Rb46-5DhX/
https://fb.watch/4Rb46-5DhX/
https://www.facebook.com/uisproma/photos/a.170019296452838/4180020918785969/
https://www.facebook.com/uisproma/photos/a.170019296452838/4180020918785969/
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Sport, Vezzali: «Serve ripartenza del settore. Mi impegnerò per garantire 
Europei a Roma» 

POLITICA 
Lunedì 12 Aprile 2021 
«Serve una boccata d'ossigeno per lo sport», dice il sottosegretario 
Valentina Vezzali che annuncia di stare lavorando alla riapertura graduale di impianti e 
attività. E quindi si lavora su nuovi protocolli da applicare a piscine e palestre. Si sta 
discutendo sulla possibilità di aprire agli allenamenti individuali, sulla distanza 
obbligatoria di due metri tra una persona e l'altra all'interno delle strutture, che 
diventano dieci metri nelle piscine. Obbligatoria diventa anche la pulizia degli attrezzi 
dopo l'uso e il divieto di lasciare in soazi condivisi magliette o altri indumenti . Vietsto 
ache l'uso delle docce.   

«La chiusura delle palestre e degli impianti sportivi ha messo in evidenza quanto abbiamo sempre 

sostenuto, ovvero che lo sport è il perno sociale del Paese. Gli effetti negativi sono sotto gli occhi di tutti: 

come Governo ci stiamo adoperando per portare una boccata di ossigeno al settore»: lo ha detto il 

sottosegretario allo sport, Valentina Vezzali, a margine di un evento al Coni per la presentazione delle sedi 

Italiane riconosciute Città/Comuni/Comunità Europee dello Sport 2021-2022. «Mi auguro - ha aggiunto 

Vezzali - si possa iniziare a ripartire e rilanciare il nostro movimento: tutti insieme dobbiamo prenderci 

questo impegno per rimettere in moto e rinnovare il nostro sport». 
Inoltre sugli Europei di calcio Vezzali ha detto: «Mi adopererò con tutta me stessa affinché possa essere 

dato il via libera per disputare queste quattro partite in Italia». «Gli Europei di calcio sono un'occasione 

importante per il nostro Paese, possono segnare il rilancio e sottolineare l'importanza di continuare a 

ospitare eventi importanti come anche tanti altri che stiamo organizzando. Ci stiamo lavorando», ha 
concluso. 

 
 
 
 

 
 

 
 

Junior Messias aveva 22 anni e aveva smesso di crederci. 
Lavorava come fattorino, vendeva gli elettrodomestici, 
giocando a livello dilettantistico. Junior arrivò a Torino con una 

https://www.ilmessaggero.it/politica/
http://www.ilmessaggero.it/t/sport/
http://www.ilmessaggero.it/t/vezzali/
http://www.ilmessaggero.it/t/palestre/
http://www.ilmessaggero.it/t/piscine/
http://www.ilmessaggero.it/t/europei/
http://www.ilmessaggero.it/t/calcio/


moglie e un figlio a cui provvedere, il sogno di fare il calciatore 
e troppi pochi agganci con il mondo del grande calcio. Si 
accontentò di una piccola grande richiesta: Se giochi nella 
nostra squadra abbiamo un lavoro da offrirti. Una proposta 
irrinunciabile per il brasiliano, che iniziò a consegnare frigoriferi 
e televisori, giocando a pallone come passatempo. 
 
Il suo esordio nel calcio italiano - a livello amatoriale - 
arrivò nei tornei dell'UISP di Torino. Non pensò mai di 
essere forte, e questo lo spinse a migliorarsi; si fece notare: 
nel 2015, in occasione di una partita, conquistò Ezio Rossi, 
come riporta in un’intervista riportata su gianlucadimarzio.com: 
"Andai a vederlo su impulso dell’allenatore della squadra dei 
rifugiati politici alla quale davo una mano. Invasi il campo alla 
fine. Gli dissi che uno come lui non poteva stare lì. E che io 
avevo giocato con un altro Junior… Ero senza squadra al 
momento. Provai a metterlo in contatto col Fossano. Gli 
proposero un ingaggio bassissimo e Junior preferì 
continuare a fare il corriere. Mi disse che doveva pensare alla 
sua famiglia e che aveva mangiato ‘riso e sassi’ per giocare a 
pallone, ma non ne valeva più la pena. Doveva guardare in 
faccia la realtà”. 
 

 
 
Junior Messias aveva 22 anni e aveva smesso di crederci. Ma 
Ezio Rossi no. Ezio non si arrese, un giocatore così doveva 
diventare un professionista. Continuò a cercare una 
collocazione per Junior finché finalmente arrivò il primo 
contratto, nel 2015, per 1500 euro al mese, in modo che 
potesse pensare solo al calcio, niente lavoretti extra. 
Junior dominò la stagione, segnando più di 20 gol. Assunse 
consapevolezza, si dedicò al nuovo lavoro come un vero 
professionista: da quel momento cominciò la vera scalata verso 
il suo destino: la Serie A. Prima la Serie D, al Chieri, poi 
conquistò la Serie C con il Gozzano. Un’occasione sfumata 
con la Pro Vercelli - saltata poi per motivi burocratici legati 
all’impossibilità di tesserare un extracomunitario - e poi la 
Serie B con il Crotone. All'età di 28 anni, Messias si ritrovò 
per la prima volta a giocare in cadetteria con la squadra 
calabrese. Concluse la sua prima stagione al Crotone con 6 gol 
e 6 assist, contributo importante per la promozione in Serie A. 
 
Junior Messias, la stella del Crotone. La favola di Junior 
Messias non finisce. Perché Junior oggi, nella massima serie 



italiana, è la vera scoperta della Serie A. Il suo allenatore 
Serse Cosmi non ha dubbi: "Per me può giocare in tutte le 
squadre del nostro campionato”. E già diversi club parlano di 
lui. Otto gol e quattro assist in Serie A. Segnare piace a tutti, 
ma quando dietro ai gol c’è una rivincita, una strada faticosa 
tutta in salita, è molto più bello. 
 
 

 

 

 
 
 

Emmanuelle Bonnet-Oulaldj, rieletta co-presidente della 

Federation Sportive et Gymnique du Travail (FSGT) è una delle 

candidate alla presidenza del CNOSF. 

MV11 aprile 2021 alle 14:03 
suddividere 
  



Emmanuelle Bonnet-Oulaldj e Gérard Dizet sono stati rieletti co-presidente della 

FSGT (Federation Sportive et Gymnique du Travail) con il 97% dei voti. 

Emmanuelle Bonnet-Oulaldj è una delle quattro candidate dichiarate alla presidenza 

del CNOSF (Comitato Olimpico e Sportivo Nazionale Francese) con Patrice Martin 

(sci nautico), Brigitte Henriques (calcio) e Thierry Rey (judo). Le elezioni per 

succedere a Denis Masseglia si terranno il 29 giugno. 

pubblicato l'11 aprile 2021 alle 14:03 

 

 

https://www.lequipe.fr/Tous-sports/Actualites/Emmanuelle-bonnet-ouladj-candidate-a-la-presidence-du-cnosf/1215579
https://www.lequipe.fr/Tous-sports/Actualites/Emmanuelle-bonnet-ouladj-candidate-a-la-presidence-du-cnosf/1215579


 
 



 
 
 

 

 

 
 

L’ultimo episodio riguarda Son, preso di mira su Twitter e Instagram domenica scorsa. 
Anche Mou spinge per una soluzione drastica 

dal nostro corrispondente Stefano Boldrini 

13 aprile - LONDRA 

L’ipotesi che presto i club professionistici inglesi possano chiudere per una 
settimana le piattaforme social sta diventando sempre più probabile: gli 
episodi avvenuti dopo l’ultimo turno di Premier spingono verso quella 



direzione, già annunciata da Swansea (Championship), Birmingham 
(Championship) e, in Scozia, dai Rangers. Le vittime di una serie di post 
disgustosi riguardano il Tottenham: sono l’attaccante sudcoreano Son e il 
presidente Daniel Levy. Il giocatore è stato attaccato su Twitter e Instagram 
dopo il gol annullato al Manchester United nella gara di domenica (3-1 per i 
Red Devils) per una manata di McTominay sul viso di Son. L’azione è stata 
riesaminata prima dalla VAR e poi dall’arbitro Kavanagh al monitor: la rete 
di Cavani non è stata convalidata. ANCHE I PRESIDENTI 

—    
Commenta per primo 

Il Tottenham, in un comunicato diffuso su Twitter, ha difeso Son: “Un’altra giornata e altri 
disgustosi abusi razzisti nei confronti dei nostri giocatori. Ci consulteremo con la Premier per 
valutare l’idea di prendere decisioni più forti per contrastare questo fenomeno”. A questo punto, 
si è aperto un nuovo capitolo, con un salto di qualità: su Twitter è stato preso di mira, con insulti 
antisemiti, il presidente Levy. 

 

https://www.gazzetta.it/Calcio/Premier-League/13-04-2021/razzismo-premier-chiusura-social-410108176230_commenti.shtml




 
 
 

 

 
 

 

 

 



 
 
 
 

 
 

 
 

«La produzione scientifica dei nostri ricercatori è molto buona, ma 

occorre lavorare per trasformare le potenzialità della ricerca in una 

proprietà intellettuale valida e utilizzabile industrialmente», aveva detto a 

Vita la neo presidente del CNR. «Un sistema equilibrato di ricerca e 

innovazione prevede la presenza di soggetti pubblici, non profit e profit» 

Maria Chiara Carrozza è la nuova presidente del Consiglio nazionale delle 

ricerche (CNR). È la prima donna a rivestire questo ruolo e sarà in carica per i 

prossimi quattro anni. Laurea in Fisica all'università degli studi di Pisa, dottorato 

in ingegneria alla Scuola Superiore Sant'Anna, Maria Chiara Carrozza, 56 anni, è 

ordinario di Bioingegneria Industriale. È direttore scientifico dell'IRCSS Fondazione 

Don Carlo Gnocchi Onlus. Dirige e conduce ricerche nei settori della biorobotica, 

della biomeccatronica, della neuro-ingegneria della riabilitazione, di cui è uno dei 

principali esponenti. 

 

«Sono felice ed emozionata per la nomina a presidente del CNR. Ringrazio la 

ministra Messa e il Comitato di Selezione per la fiducia riposta nella mia persona» 

ha commentato Maria Chiara Carrozza. «Essere la prima donna alla guida del più 

importante e grande centro di ricerca del Paese è una sfida e una responsabilità 

senza precedenti. Ma anche un cambio di passo e di prospettiva. Confido sull'aiuto 

e sulla collaborazione di tutte le ricercatrici e ricercatori dell'Ente, sulle loro 

preziose indiscusse competenze e sul loro entusiasmo. Insieme dobbiamo 

riportare al centro dell'attenzione sociale, economica e politica la ricerca, unico 

volano per la ricostruzione del Paese e il futuro dei giovani». 

La ministra dell'Università e della Ricerca, Maria Cristina Messa, che l’ha 

nominata, sottolinea che «il ruolo che questo Ente sarà chiamato a svolgere nei 

prossimi anni sarà strategico per la crescita di tutto il Paese e per la competitività 

internazionale: dovrà essere un vero motore, in modo trasversale su tante 



tematiche e settori, per valorizzare e fare emergere le tante potenzialità che 

esistono nel sistema della ricerca italiana». 

 

«La produzione scientifica dei nostri ricercatori è molto buona, ma occorre 

lavorare per trasformare le potenzialità della ricerca in una proprietà 

intellettuale valida e utilizzabile industrialmente», aveva detto la professoressa 

Carrozza nel 2019 intervenendo sul numero di VITA “Gli scienziati della salute”: «i 

dati del consorzio Netval (raccoglie università italiane ed enti pubblici di ricerca per 

valorizzarne la ricerca nei confronti degli attori economici, ndr) dicono che nelle 

biotecnologie l’Italia vanta un primato anche dal punto di vista delle startup, però 

poi manca un ambiente favorevole allo sviluppo industriale». 

Un sistema ricerca che deve prevedere un ruolo specifico per il non profit: «Un 

sistema equilibrato di ricerca e innovazione prevede la presenza di soggetti 

pubblici, non profit e profit. Il non profit ha tre missioni: quella clinica e 

assistenziale, quella della ricerca traslazionale e l’attenzione alle persone più 

fragili. Tutte e tre sono presenti nell’azione di Fondazione Don Gnocchi. Il nostro 

ruolo è portare nella ricerca una forte tensione all’innovazione sociale, 

all’inclusione, alla diffusione di tecnologie low cost e accessibili a tutti, nell’ottica di 

una lotta alla disuguaglianza. E anche di essere catalizzatore quella ricerca che 

non ha un profitto immediato», aveva detto la professoressa. La ricerca, cioè, deve 

arrivare alla pratica clinica, “al letto del paziente”, come si suol dire: «In 

Fondazione Don Gnocchi decliniamo la ricerca biomedica in particolare nella 

riabilitazione e nell’assistenza, per offrire ai pazienti il meglio dell’avanzamento 

scientifico. Non solo il meglio del presente, ma traguardando al futuro: quindi il 

meglio della riabilitazione, della medicina rigenerativa, della neuroimmunologia, 

delle bioimmagini… Accanto a ciò, c’è il tema di produrre soluzioni praticabili per i 

nostri pazienti, nella pratica clinica». 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

 
 

 

http://www.vita.it/it/magazine/2019/03/01/gli-scienziati-della-salute/372/
http://www.vita.it/it/magazine/2019/03/01/gli-scienziati-della-salute/372/
https://www.gazzetta.it/Calcio/
https://www.gazzetta.it/Calcio/


 

 
 

 

 
 

 
 

Camminare, fin da piccolissimi, è un’abitudine che dovrebbe 

rientrare tra gli obiettivi educativi di tutte le famiglie. La letteratura 
scientifica ha dimostrato che non solo fa bene alla salute di cuore, polmoni, 

apparato scheletrico e muscolare. Ma fa bene anche al cervello e aiuta a 

migliorare gli stati d’ansia, irritabilità e insonnia. Ecco perché dal 12 al 16 
aprile, in varie città, torna per la sua 9° edizione “SIAMO NATI PER 

CAMMINARE!”, il progetto che promuove l’uso dei mezzi alternativi 

all’auto privata per i percorsi casa scuola e per migliorare il rapporto tra i 
bambini e il proprio quartiere. 

 

Camminare con 13 mila bambini 
Quest’anno saranno oltre 13mila i bambini di 45 scuole primarie e dell’infanzia che parteciperanno 

all’iniziativa realizzata e curata da Genitori Antismog. L’iniziativa si terrà contemporaneamente in varie 

città italiane: Milano, dieci comuni dell’Emilia Romagna, Verona, Modena. Il progetto ha ricevuto il 

patrocinio del Comune di Milano, il sostegno di Fondazione di Comunità Milano e grazie al contributo di 

Banco BPM, Giochi Preziosi/Go Pop insieme agli sponsor tecnici Ludilabel, FIAB Ciclobby Milano, 

Collettivo Clown, Le Museanti e WAAM Tours. 

 

Nati per Camminare: che cos’è? 

https://siamonatipercamminare.it/
https://siamonatipercamminare.it/
https://siamonatipercamminare.it/
https://www.genitoriantismog.it/
https://www.iodonna.it/benessere/fitness-e-sport/gallery/camminare-per-dimagrire-come-usare-il-tapis-roulant/?ref=1
https://www.iodonna.it/benessere/fitness-e-sport/gallery/camminare-per-dimagrire-come-usare-il-tapis-roulant/?ref=1


“Siamo nati per camminare” è un progetto-gioco sul tema della mobilità sostenibile rivolto agli alunni 

delle scuole primarie e dell’infanzia, pubbliche e paritarie, della città di Milano e poi accolto in varie 

città in tutto il territorio. Per una settimana, dal 12 al 16 aprile 2021, i bambini saranno invitati 

ad andare a scuola a piedi, in bicicletta, skateboard, monopattino, con i mezzi pubblici. Ogni giorno 

compileranno il tabellone indicando come sono arrivati a scuola e rielaboreranno l’apposito gioco da 

tavolo SNPC 20| 21. 

Nella seconda metà di maggio è previsto l’evento di premiazione online. Tra i premi, la possibilità di 

accedere a laboratori sui temi della mobilità sostenibile e della cultura e a visite guidate all’aperto con 

divertenti esplorazioni. 

Camminare, lo slogan 
Con lo slogan “Un passo dopo l’altro, dal quartiere al mondo”, l’obiettivo dell’edizione è quello di 

stimolare una riflessione sul ruolo delle relazioni di quartiere nella vita dei bambini e su come rafforzare la 

loro rete di conoscenze, diventando parte di una comunità di persone che si sente responsabile dei suoi 

membri più piccoli. 

Un tema più che mai sentito e attuale, in un periodo in cui i bambini vivono da un anno le conseguenze di 

un improvviso cambiamento di tutte le abitudini famigliari e scolastiche e delle relazioni extradomestiche. 

“Siamo nati per Camminare”: un 
ritorno alla normalità 

«In un anno di grandi incertezze “Siamo nati per camminare” rappresenta una speranza di normalità per 

i nostri ragazzi. Stiamo lavorando a un approccio che ristabilisca un nuovo equilibrio nell’uso di strade e 

piazze, dando più spazio ai pedoni e ai ciclisti, per diminuire il traffico. Così la città diventa più vivibile 

e la gente ha piacere a uscire, muoversi, stare in piazza, fermarsi nei bar e nei negozi. La città a 15 minuti 

significa questo, non essere costretti a muoversi in auto perché i servizi sono più vicini ma anche perché, 

come ci insegnano con l’esempio queste ragazze e ragazzi ora è possibile scegliere una mobilità 

alternativa, attiva, sicura e sostenibile», dichiara l’ assessore alla Mobilità Marco Granelli.  

Meno traffico e più spazio per tutti 
«Mai come nell’ultimo anno – aggiunge l’assessora all’Educazione Laura Galimberti – è emersa non solo 

l’importanza, ma soprattutto la necessità di puntare sulla mobilità alternativa e sostenibile e 

l’Amministrazione ha cercato di favorire questo processo e supportare le famiglie, per esempio 

istituendo nuove zone car free in prossimità delle scuole. Un percorso che, attraverso il gioco, deve 

continuare puntando alla sensibilizzazione dei cittadini più piccoli». 

A scuola a piedi o in bici 
«Siamo felici di sostenere questa iniziativa – commenta Umberto Ambrosoli, Presidente di Banca Aletti e 

di Fondazione BPM – che contribuisce a educare divertendo i più piccoli. Una città che limita l’uso 

dell’automobile è una città più felice e più rispettosa di se stessa. Andare a scuola a piedi, in bicicletta o 

con i mezzi pubblici diventa una passeggiata, una piccola gita che permette ai bambini di percepire la città 

a propria misura, li sensibilizza nei confronti dell’ambiente e li fa sentire parte integrante e attiva del 



proprio quartiere. Stimolare positivamente i più piccoli con queste iniziative consente di avere domani dei 

cittadini più consapevoli di ciò che li circonda». 

  

 

 

 
 
 

Attivazione e prossimità. MOviMENTI INSIEME. 

 
 
 
Due settimane di stop per la nostra regione. Il Comitato UISP di Sassari stavolta non si è fatto 
trovare impreparato e grazie al progetto MOviMENTI INSIEME, finanziato dalla Fondazione di 
Sardegna all’interno del Bando “Salute pubblica, medicina preventiva e riabilitativa” 2021, ha 
elaborato un piano di attività per arginare le conseguenze determinate dal distanziamento 
sociale imposto dall’emergenza del Covid sulla popolazione più anziana. 

Meno movimento fisico, meno indipendenza ed autonomia, meno rapporti sociali, meno scambio e 
confronto, meno senso di protezione ed appartenenza sociale. Il benessere psico-fisico delle 
persone appartenenti alla terza età, e non solo, è stato messo a dura prova nel corso di quest’anno. 
Il comitato sassarese conosce bene il mondo della terza età, con oltre 1200 iscritti ai suoi corsi di 
attività motoria over 65. Un impegno che non si esaurisce solo tra le palestre e le piscine di Sassari e 
paesi limitrofi, ma che continua con una serie di iniziative che incentivano e favoriscono la 
socializzazione e l’aggregazione, in una fascia della società in cui spesso è tristemente presente una 
sorta di isolamento fisico e sociale. I legami con gli altri hanno un gran valore a tutte le età, ma 
soprattutto gli anziani sono più fragili di fronte alla solitudine. 

http://www.uisp.it/sassari/newsImg/news757_big.jpg


Per arginare o quantomeno contenere questa situazione, a partire da marzo, l’UISP di Sassari ha 
messo in atto un dettagliato programma operativo volto ad incidere direttamente sulla vita dei 
partecipanti al progetto, attivando delle reti territoriali di prossimità. 

Oltre alle solite sessioni di attività motoria da fare a casa vengono proposte attività culturali, medico 
informative e di intrattenimento. Laboratori e attività online, anche semplici telefonate, con l’obiettivo 
di intercettare situazioni di particolare bisogno e attivare prese in carico mirate a ridurre la percezione 
del senso di solitudine ed abbandono. 

MOviMENTI INSIEME agirà per migliorare il benessere psico-fisico delle persone e dare opportunità 
che diano nuovamente un senso anche alle giornate più…rosse. 

Yoga, pilates, ginnastica posturale e poi lezioni con nutrizionisti, esperti d’olio, storia, poesia 
e primo soccorso. 

Tra gli appuntamenti da non perdere martedì 20 aprile alle 17:30 con il professor Mario Marras e 
i suoi attesissimi reading letterari. 

(Laura Caggiari - Ufficio Stampa UISP Sassari) 

 

 

 

 

 
 



 
 

Appuntamento online organizzato dal gruppo Emergency Brescia nell’ambito del Progetto “Manifesto 
Costituente Brescia” promosso da ANPI Provinciale. 

Sarà trasmesso in diretta dalle pagine Facebook Emergency Brescia. 

In collaborazione con: Medicina Democratica, Forum Salute Mentale Marco Cavallo, Movimento per 
la Decrescita Felice, Basta Veleni, UDU Studenti Per e UISP. 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/manifestocostituentebrescia/
https://www.facebook.com/manifestocostituentebrescia/
https://www.facebook.com/emergencybrescia/


 
 

 
 

 

 

 
 

 



 
 

Al via “Uisp Matera in PrimaVera” 
In programma eventi gratuiti per i bimbi e per gli adulti 

Un ricco calendario di iniziative rivolte ai giovani e i meno giovani, tutte all'insegna della sana attività 

fisica e laboratoriale. Questo quanto proposto dal "Uisp Matera in Primavera": programma di iniziative ed 

eventi a cura dell'Unione Italiana Sport per Tutti della città dei Sassi. 

 

La Uisp di Matera si conferma al fianco della comunità, sempre pronta a mettere in campo iniziative 

finalizzate alla promozione del benessere dei cittadini materani. Tant'è vero che- sottolinea il Presidente di 

Uisp Matera, Claudia Coronella, "il Comitato è sempre attento alle esigenze della comunità materana, 

infatti, si è attivato per dare la possibilità di svolgere attività fisica all'aperto, senza costi per i 

partecipanti". Una esigenza acuita ancor più dal difficile periodo caratterizzato dall'emergenza sanitaria. 

"Siamo certi- continua Coronella- che le iniziative intraprese diano la spinta necessaria per superare questo 

particolare momento di difficoltà, che ha costretto tutti noi a chiuderci in casa per tanti mesi, senza 

opportunità di fare attività". 

 

Le iniziative prenderanno il via oggi con le "Olimpiadi del Bosco": attività ludico motoria riservata ai 

bambini dai 3 agli 11 anni che si svolgerà fino al 27 maggio, tutti i martedì ed i giovedì, dalle 16,30 alle 

ore 17,45, presso il Parco del Vicinato Nuovo al Brancaccio in via degli Etruschi. Mentre per le persone di 

tutte le età ci sarà la "Primavera Piazza degli Olmi", che a partire dal 25 aprile e fino al 23 maggio 

proporrà tutti i giorni, dalle ore 9.00 alle 13.00 e dalle 16.00 alle 20.00, una serie di laboratori e attività 

motorie all'aperto. 

 

 

 
 

Beach volley a Fornacette Iscrizioni al via 
 



Sono aperte ufficialmente le iscrizioni per la prima e seconda fase dei 

Campionati Nazionali Uisp di beach volley 2021 che si terranno nell’arena di 

beach volley di Fornacette. La fase 1, qualificazioni e finali, si svolgeranno tra 

maggio e luglio. Per le prime due fasi organizzate dal comitato della Uisp Pisa 

e Uisp Valdera sono previste tre categorie di gioco: femminile, maschile e 

misto. Chi partecipa alla categoria maschile e femminile potrà partecipare 

anche alla categoria misto in quanto le gare di tali categorie non si 

svolgeranno in contemporanea. Si possono iscrivere tutti coloro che sono 

regolarmente tesserati Uisp e in possesso del certificato medico agonistico. 

Le gare si svolgeranno di sabato o domenica con orario da definire in base al 

numero degli iscritti ma che sarà indicativamente tra le 9 e le 19. Ogni 

squadra deve essere composta da un minimo di 4 atleti fino ad un massimo 

di 12 e potranno andare a referto 6 atleti. Le iscrizioni delle squadre si 

possono effettuare entro il 27 aprile, e saranno aperte fino al raggiungimento 

delle 12 squadre (per categoria). Infine verrà creato un gruppo Whatsapp. 

 

 

La Diavoli Verde Rosa inizia alla grande l’attività agonistica con la prima fase dei Campionati 

Nazionali Uisp: 15 medaglie d’oro e 6 argento 

Di 

 Stefania Mezzina 

 - 

 12 Aprile 2021  

SAN BENEDETTO – Oro e argento, per il gruppo agonistico della DVR di San 
Benedetto del Tronto, che è sceso in pista domenica 11 aprile, al Palasavelli di 

Porto San Giorgio, alla prima fase del Campionato Nazionale Uisp. 
Accompagnati dal Presidente Anna Maria Laghi e dai tecnici Ivan Bovara e 
Laura Marzocchini, gli atleti hanno gareggiato a porte chiuse e secondo un 
rigido protocollo Covid, portando a casa 15 ori e 6 argenti. Questi i risultati 
degli atleti della DVR nella specialità Formula: oro per Giacomo Voltattorni (F2 
A), Maria Elisa Simonetti (F2 D), Asia Cretone (F5 A), Maria Barbieri (F5 C). 

Argento per Matilde Cannella (F2 B), Silvia Domenichetti (F2 C), Katryn Bovara 
(F4A), quarto posto per Noemi Fares (F4A). 
Nella gara più impegnativa, quella di categoria, le medaglie conquistate nel 
singolo sono state: Oro per Elisabetta Rossini (Novizi Giovani), Alice Scartozzi 
(Novizi Uisp), Filippo Rosetti (Piccoli Azzurri), Allegra Ionni (Primavera), 

Valentina Piciacchia (Allievi Giovani), Andrea Zomparelli (Juniores Giovani), 
Alessandro Girolami (Azzurri Giovani), Kevin Bovara (Juniores). 
Argento per Vittoria Venere Abeti (Novizi Uisp), Elena Girolami (Allievi Giovani). 

https://bs.serving-sys.com/Serving/adServer.bs?cn=trd&pli=1076422516&gdpr=%24%7bGDPR%7d&gdpr_consent=%24%7bGDPR_CONSENT_68%7d&adid=1083055790&ord=%5btimestamp%5d&obOrigUrl=true
https://bs.serving-sys.com/Serving/adServer.bs?cn=trd&pli=1076422516&gdpr=%24%7bGDPR%7d&gdpr_consent=%24%7bGDPR_CONSENT_68%7d&adid=1083055790&ord=%5btimestamp%5d&obOrigUrl=true
https://ascoli.cityrumors.it/author/stefania-mezzina/


Nella gara di categoria specialità coppie artistico, le quattro coppie della DVR 
hanno ottenuto nella categoria Primavera Debuttanti l’oro per Alice Scartozzi e 

Filippo Rosetti, argento per Elisabetta Rossini e Giacomo Voltattorni; nella 
categoria Juniores Uisp oro per Asia Cretone e Andrea Zomparelli; nella 
categoria Juniores oro per la coppia di nuova formazione composta da Cecilia 
Gatti (Conero Roller) e Kevin Bovara (Diavoli Verde Rosa) al loro debutto. 
Prossimo impegno per la DVR sarà il Campionato Regionale Federale in 
programma al Palabaldinelli di Osimo il 17-18 aprile, dove sarà impegnato 

l’atleta azzurro della DVR, Kevin Bovara, che cercherà di migliorare il suo 
personal best, stabilito alla Coppa Europa nel 2019. 
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